

Lieder von Heimat und Krieg

Ukraine-Hilfe veranstaltet Gesangs- und Musiknachmittag im Bennohaus

-klm- MÜNSTER. Damit sie für eine Weile raus kommen aus dem Kriegs- und Spannungsgebiet der Ost-Ukraine, hat der Verein Ukraine-Hilfe Münster einen einwöchigen Aufenthalt für vier Kinder aus Tores im südlichen Donbass organisiert. „Ich habe selbst mein Leben lang in dem heutigen Kriegsgebiet gelebt“, sagte Tanja Benker. Vor sechs Jahren siedelte sie nach Deutschland über. Später stellten sie und ihr Mann Klaus den Verein auf die Beine.

Zwei der Acht- bis Elfjährigen beherbergt das Paar während des Besuchs selbst, die beiden weiteren Kinder sind bei anderen Vereinsmitgliedern zu Gast. „Die Kinder sollen etwas Schönes erle-



In ihrer Heimatsprache sangen die Kinder Lieder unter anderem über ihr Leben und ihre Erfahrungen in der Ukraine.

Foto: klm

ben und sich entspannen können“, erzählte Tanja Benker am Samstag im Bennohaus.

Dort veranstaltete der Ver-

ein einen Gesangs- und Musiknachmittag mit dem Quartett sowie weiteren Kindern und Jugendlichen aus Münster und Umgebung, die

aus der Ukraine stammen. Die Situation im Heimatland stand im Mittelpunkt mancher Texte, etwa im Lied „Dies ist nicht mein Krieg“.